
Ata da Reunião do Conselho 
 

 ATA Nº 020/96-CET 

 

Aos quatorze dias do mês de maio de um mil e novecentos e noventa e seis, com 

início previsto para as nove horas, na Universidade Livre do Trabalho, foi 

convocada Reunião Extraordinária do Conselho Estadual do Trabalho para 

deliberar sobre a seguinte pauta: 1º) Apreciação da Ata anterior; 2º) Apreciação 

da Resolução Nº 045/96-CET, consolidando fluxos e procedimentos relativos ao 

PROGER URBANO, RURAL e PRONAF; 3º) Apreciação da Resolução Nº 046/96-

CET, sobre “PROJETO RENASCER - Alfabetizar para Qualificar”; 4º ) Apreciação da 

Resolução Nº 047/96-CET, estabelecendo parâmetros para o cálculo do custo 

unitário dos cursos de qualificação e requalificação profissional; 5º)Apreciação de 

proposições ao CODEFAT, sugerindo alterações relativas ao PROGER e outras. 6º) 

Informes Gerais (em aberto). A reunião, na verdade, não ocorreu, por falta de 

quorum, tendo comparecido apenas sete membros do Conselho, até às dez horas 

da manhã, portanto uma hora de tolerância em relação ao horário marcado para o 

início da reunião. Os presentes, signatários da lista de presenças própria, 

reclamaram da dificuldade de acesso ao local da reunião,que, além de distante, 

estava, na ocasião, com as ruas de acesso interrompidas por causa das obras, o 

que ocasionou atraso de alguns. Outros, por força do hábito, acabaram indo 

primeiramente à sede da Secretaria, onde costumam ser realizadas as reuniões 

do Conselho. Os presentes solicitaram que as reuniões continuem ocorrendo na 

sede da Secretaria, onde, na medida do possível , se busque alternativas para a 

questão do estacionamento dos conselheiros, uma vez que têm ocorrido multas 

na área do ESTAR. Pede-se também a discussão, em plenário, quanto a possíveis 

alterações na data e horário das reuniões ordinárias do Conselho, em função de 

dificuldades de alguns. Cabe, ainda registrar que a FETAEP justificou ausência 

mediante ofício Nº 183/96 Sec. FETAEP, em função de compromissos inadiáveis 

assumidos anteriormente, solicitando que o assunto PRONAF deixasse de ser 

debatido nesta reunião, tendo em vista que o mesmo interessa diretamente à 

representação dos trabalhadores rurais. Nada mais havendo a registrar, eu, Aloize 

Gogola, lavrei a presente ata, que assino. ALOIZE GOGOLA - Curitiba, 15 de maio 

de l996.  
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